

La Universidad Abat Oliba CEU celebra sus 50 años en Barcelona con la ampliación de su campus

J. C. VALERO BARCELONA

La inauguración oficial de un nuevo edificio y la reforma del jardín del campus de la Universidad Abat Oliba CEU como punto de arranque de los actos conmemorativos de los 50 años de existencia de la institución universitaria en Barcelona logró reunir a una representación institucional completa, con presencia de las máximas autoridades políticas de todos los colores, eclesiásticas, militares, académicas y profesionales. Su rector, Rafael Rodríguez Ponga, subrayó que sea precisamente una universidad «el

punto de encuentro» de la sociedad catalana en unas instalaciones en cuyas obras se han descubierto



Acto de inauguración del nuevo edificio // ABC

restos arqueológicos de la residencia que tuvo el rey Martín el Humano entre 1408 y 1410, junto a la torre Bellesguard que cinco siglos más tarde levantó Antonio Gaudí.

Participaron en el acto el alcalde de Barcelona, Jaume Collboni; el conseje-

ro de Investigación y Universidades de la Generalitat de Cataluña, Joaquim Nadal; el presidente de la Asociación Católica de Propagandistas del grupo educativo CEU y gran canciller de la UAO CEU, Alfonso Bullón de Mendoza, además del alcalde de Vic, Albert Castells; la teniente de alcalde del Ayuntamiento de Barcelona Maria Eugenia Gay, representantes de todo el arco político barcelonés; el obispo auxiliar de Barcelona, Xavier Vilanova, y los generales de la Guardia Civil y de Capitanía del Ejército de Tierra.

El nuevo edificio es una estructura de seis plantas (tres subterráneas y tres sobre superficie) y, en conjunto, ofrece a la UAO CEU 5.000 metros cuadrados de nueva superficie.